



Festabend in St. Lubentius mit Einweihung des Pfarrzentrums

Am Vorabend des 1. Advent, **Samstag, 28.11., 17:30 Uhr**, feiern wir in guter Tradition den festlichen Gottesdienst „Zur Einstimmung in den Advent“. Das Vorbereitungsteam Gaby Dötsch, Andrea Zerwas, Elke Meurer und Sonja Schäfer hat mit Pastor Jörg Schuh stimmungsvolle Elemente für die Messfeier vorbereitet. Die Kirchenchorgemeinschaft Kobern - Gondorf unter der Leitung von Ralf Dötsch gestalten den festlichen Gottesdienst mit.

Um 19:00 Uhr wird das neu errichtete Pfarrzentrum St. Lubentius eingeweiht und seiner Bestimmung übergeben. Die Feierstunde wird musikalisch von Johannes Gold umrahmt.

Die Kirchengemeinde lädt alle herzlich ein, dieses große Fest mitzufeiern.

Das neue Pfarrzentrum besteht aus Pfarrbüro und Pfarrheim. Das Pfarrbüro und ein Sprechzimmer sind im historischen Gebäudeteil direkt an der Burgstraße 4 untergebracht. Dahinter, neben der Kirche, wurden die Pfarrsäle errichtet. Der „Kleine Saal“ bietet Raum für die Pfarrbücherei und soll Jugendlichen und kleineren Gruppen zur Verfügung stehen. Der „Große Saal“ kann bis zu 120 Personen fassen. Er kann durch eine mobile Trennwand unterteilt werden. Der Kirchenchor wird hier seinen Proberaum haben, Sitzungen, kleine und große Veranstaltungen werden ermöglicht.

Bei einem guten Glas Wein und Gebäck können wir auf das gelungene Werk anstoßen, auch wenn bis dahin wahrscheinlich noch nicht alle Arbeiten am Außengelände vollständig abgeschlossen sein werden.

Der Dank der Kirchengemeinde gilt allen, die im Bauausschuss die Arbeiten begleiten und allen Spenderinnen und Spendern, die mit zur Finanzierung des Großprojekts beitragen.